

Montag, 25. März 2019

Lokales

Tag offener Tür in Wohngemeinschaft für Demenz

Gera. „Gemeinsam statt einsam“ lautet das Motto der Demenz-Wohngemeinschaft in Gera-Langenberg, Zu den Wiesen 18. Seit 2009 wohnen hier circa acht Seniorinnen und Senioren in familiärer Atmosphäre wie im eigenen Zuhause – jedoch mit dem großen Vorteil, dass 24-Stunden am Tag eine Pflegefachkraft vor Ort ist. Aufgrund der großen Nachfrage – und weil die nebenliegende Wohnung im letzten Jahr frei wurde – konnte die Demenz-Wohngruppe um zwei weitere Zimmer sowie einen modernen Sanitärbereich ergänzt werden. Für Donnerstag, den 28. März, laden der Pflegedienst Caritasverband für Ostthüringen und die Wohngenossenschaft „Neuer Weg“ von 14 bis 16 Uhr alle Menschen ein, die sich mit dem Thema Pflege beschäftigen. Oft bricht die veränderte Situation über pflegende Angehörige der Eltern oder Partner plötzlich herein und dann muss alles ganz schnell gehen.

R
Nod
Grun
sirt